

La semaine dernière, je m'indignais sur ce blog de la reprise des attaques armées contre la population palestinienne. Je tiens une nouvelle fois à condamner fermement l'agression en cours à Gaza. Depuis plusieurs années, je dénonce la politique colonialiste du Gouvernement israélien qui entrave le bon déroulement des négociations de paix, ainsi que la violation constante du Droit International et du Droit Humain dans les territoires palestiniens.

Ma position n'a pas varié et ne souffre d'aucune ambiguïté. Elle est connue de tous ceux qui suivent mon actualité et qui connaissent les actions que je mène fréquemment sur cette question ainsi que l'importance que j'y attache. J'interpelle régulièrement le Gouvernement ainsi que le Président de la République sur cette problématique, je me suis rendu sur place et j'ai mis en exergue les violences insupportables subies quotidiennement par la population palestinienne. Par ailleurs, je demande l'abrogation de la circulaire Alliot-Marie qui autorise les poursuites contre les militants appelant au boycott des produits issus des colonies et j'œuvre pour la reconnaissance de la Palestine dans les frontières de 1967 et son admission à l'ONU.

Cette nouvelle escalade est celle de trop, la réaction d'Israël est intolérable et totalement disproportionnée. Ce sont les civils qui subissent de plein fouet ces attaques et des centaines de familles qui sont ainsi décimées. Je demande aujourd'hui à François Hollande et à Manuel Valls d'être plus fermes vis-à-vis d'Israël. La France ne peut pas rester indifférente et silencieuse au sort de la population palestinienne et aux atrocités qui sont commises à Gaza.

Evidemment, je condamne tout propos ou acte antisémite. Il ne faut pas tout mélanger, ni se tromper de cible. Seul le Gouvernement israélien porte la responsabilité des horreurs qui sont perpétrées dans les territoires occupés.

Les grandes puissances internationales comme la France doivent avoir le courage de dire non à Israël et agir pour faire cesser immédiatement ces violences.